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Intervención del  diputado Carlos Reyes Torres, en relativo al estado que 

guardan los Municipios afectados por el desastre causado por el Huracán 

Otis en el Estado de Guerrero.  

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Carlos Reyes Torres, hasta 

por un tiempo de diez minutos. 

 

El diputado Carlos Reyes Torres: 

 

Buenas tardes compañeras, 

compañeros diputados. 

 

Con el permiso de la Mesa Directiva. 

 

Quiero participar en este tema tan 

lamentable porque pues ya son tres 

semanas, la verdad de esperar que 

hagamos algo que ayude a resolver 

la problemática que tenemos en las 

regiones afectadas. 

 

Cuando se convoca a sesión urgente 

después del fenómeno a pesar de 

que era difícil llegar a la capital acudí 

a la sesión, 8 horas de espera de 

reparar una carretera para poder 

llegar y participar en lo que yo creí 

que efectivamente era urgente e 

importante me quedé sorprendido 

cuando se trataba de intervenciones, 

de exhortos. 

 

Créanme compañeros que imaginé 

erróneamente que la gobernadora del 

Estado estaba solicitando la 

participación del Congreso para 
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escucharnos y ponernos de acuerdo 

cómo enfrentar la crisis, cómo ayudar 

a nuestros paisanos, cuando me di 

cuenta de lo que se trataba me retiré 

de la sesión sin decir nada. 

 

Hoy he escuchado a algunos 

compañeros que en mi opinión creo 

que están equivocados en decir no 

haremos política de este caso, todo lo 

contrario, la política se hace de 

manera permanente por eso estamos 

en una posición política para trabajar 

y resolver en la medida de lo posible 

los problemas que tenemos como 

sociedad. 

 

Yo los invito a que hagamos más 

política y no politiquería, pero es 

necesario que los gobernantes, que 

el Ejecutivo Estatal y el Ejecutivo 

Federal entiendan que si todos 

participamos podemos dar mejores 

resultados. 

 

Yo no comparto el tema de que haya 

un crédito, un endeudamiento porque 

dicho por el presidente de la 

República tenemos recursos 

suficientes hay dinero entonces no 

tendríamos por qué estar pensando 

en endeudar el Estado cuando el 

dinero existe pero compañeras y 

compañeros no hay una 

coordinación, no se está atendiendo 

el problema como se debe yo 

entiendo que los que son de Morena 

pues se sienten aludidos cuando 

alguien expresa que no se están 

haciendo las cosas bien; sin 

embargo, decía un pensador y creo 

que en esto vamos a coincidir todos 

que la soberbia es una discapacidad 

que no nos permite escuchar, que no 

nos permite aprender, no nos permite 

cambiar y por lo tanto no nos permite 

evolucionar. 

 

Yo creo que debiéramos pedirles a 

nuestras autoridades que 

escuchemos a los demás que nuestra 

participación por lo menos la mía no 

es con el afán de sacar raja política 

electoral sino me gustaría que lo poco 

que pueda hacer como legislador 

ayude para atender y resolver el 

grave problema que hoy tenemos. 

 

Para el diputado que me antecedió en 

la palabra, decirle que he tratado de 
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ser muy cuidadoso personalmente y 

un grupo de ciudadanos de La Unión 

enviamos miles de despensas a 

Acapulco, mi familia enviamos 1000 

quesos que ustedes conocen porque 

lo he compartido con ustedes. 

 

La producción de todo este producto 

se envió a Acapulco como un tema 

de solidaridad, yo no acudí a entregar 

ninguna despensa, yo no tengo 

ninguna foto entregando apoyo a un 

ciudadano porque créanme que me 

da pena, siento vergüenza estarme 

tomando fotos y difundirlas para tratar 

de que me vean, de que estoy 

preocupado y he estado esperando el 

momento que el gobierno del Estado 

y el gobierno de la República 

convoque a todos los actores 

políticos para hacer frente común y 

escucharnos entre sí y no estar 

pensando en temas electorales, en 

votos, en aspiraciones personales. 

 

Entonces créanme que yo lamento 

mucho este tipo de debates en 

ocasiones estériles que buscamos 

reflectores, pero también lamento que 

el gobierno en turno pues no 

considere que las y los diputados y 

los actores políticos en general en el 

Estado podemos aportar y que el 

problema puede ser atendido de una 

mejor manera. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


